
質問者 質問項目

吉岡　たけし
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　兵庫県瀬戸内海の漁獲量復活のため県がなすべきこと
２　闇バイトの沼へ落ちない、飛び込ませない
３　自分の命は自分でまもる　行動パターンに即したマイ避難カードの作成推進運動の強
化に向けて
４　垂水区をはじめとした神戸市最西部エリアの観光誘客の拡大
５　生成AIの本格導入の早期実現
６　県庁舎のあり方、新しい働き方の検討に際して留意すべきこと

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　待機児童対策と「攻めの県政」について
２　予算編成における県と市町の連携について

３　受動喫煙の防止等に関する条例について
４　阪神北準保健医療圏域の医療体制と看護師確保策について
（１）阪神北準保健医療圏域の医療体制
（２）阪神北準保健医療圏域における看護師確保策

５　外国人学校補助について
６　警察組織の集約化と警察官の常駐について

質問者 質問項目

小林　昌彦
（無所属）

[発言方式：一問一答]
１　信号機設置の課題と新たな手法について
（１）新たに設置が必要であると公安委員会が認める数について
（２）市町負担による設置など新たな手法による県民の安全確保について
２　県立のじぎく特別支援学校の分教室設置について
３　産科医療体制と医師確保について
４　県の長期保有未利用地について

質問者 質問項目

大矢　卓志
（維新の会）

[発言方式：一括]
１　兵庫の歯科・口腔保健に関する取組について
（１）妊産婦や乳幼児を対象とする取組について
（２）小中高生を対象とする取組について
（３）大学生や成人（歯周疾患）を対象とする取組について
２　兵庫県立大学における４年制口腔保健学科の新設について
３　北朝鮮による兵庫県民拉致被害者の帰国支援について
（１）兵庫県民拉致被害者の帰国に向けての政府への働きかけについて
（２）北朝鮮人権法に基づく県の取組について

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　客引き等防止条例の推進について
２　教育費の負担軽減策の意義と政策の優先順位について

３　産前からの支援と産後ケア事業の充実について
４　主任介護支援専門員研修の課題と拡充について
５　移行期医療の推進について
（１）県の取り組みとして
（２）県立病院における重症心身障碍児（者）の移行期医療について
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